
 
  I M    R A T H A U S 
 
 
Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund 
 
An die  
lokalen Medien  
 
 
 
 
 
28.05.03  
 
Bahnhofsförderung  
 
 
 
 
Presseerklärung  
 
 
Nach der offiziellen Zusage von Verkehrsminister Horstmann, den Bahnhofsumbau mit 79 
Mio. Euro zu fördern, sollte ein Nachschlag für den Ausbau der Fernbahnsteige erfolgen, um 
das Projekt zu ermöglichen.  
 
Wie schon bei den Unterlagen für das Planfeststellungsverfahren ist dem 
Eisenbahnbundesamt kein förmlicher Antrag auf die entsprechende Finanzierung bekannt. 
Auch das Bundesverkehrsministerium ist anscheinend nicht involviert werden.  
 
Dazu stellt Fraktionssprecherin Daniela Schneckenburger fest: „Nachdem auch von der 
Stadtspitze versichert worden ist, dass ein Antrag auf Finanzierung des Ausbaus der 
Fernbahnsteige als fester Bestandteil des Finanzierungskonzeptes erfolgt sei, ist die Tatsache, 
dass bei den zuständigen Stellen offensichtlich kein Antrag bekannt ist, vollends 
unverständlich.  
 
Eine weitere Verzögerung ist aus unserer Sicht nicht zu verantworten. Wir erwarten von der 
Verwaltungsspitze umgehend Auskunft über den Vorgang und darüber hinaus eine klare 
Aussage vom Investor, ob eine Realisierbarkeit des Projektes auch ohne weitere 
Bundeszuschüsse als realistisch angesehen wird. Wir werden im Haupt- und Finanzausschuss 
einen entsprechenden Antrag stellen. Darüber hinaus werden wir selbst über unseren 
Bundestagsabgeordneten recherchieren, welche Fördermittel überhaupt in Aussicht gestellt 
werden könnten. Die gegenwärtige Hängepartie ist jedenfalls unerträglich.“  
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